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塩竈市教育委員会定例会会議録 

◆日 時   令和元年 9月 20日（金） 午後 1時 30分～午後 2時 30分 

 

◆場 所   壱番館庁舎 ３階共用会議室 

 

◆出席委員 

教 育 長 髙 橋  睦 麿 委 員 太 田  忍 

委 員 池 野  暢 子 委 員 佐 浦  弘 一 

 

◆欠席委員 

教育長職務代理者 柴田 仁市郎  

 

◆事務局 

教 育 部 長 阿 部  光 浩 教 育 部 次 長 本 田  幹 枝 

教育総務課長  佐 藤  聡 志 学校教育課長  遠 山  勝 治 

生涯学習課長  伊 藤  英 史 市民交流センター館長 井 上  靖 浩 

教育総務課総務係長 中 村  顕 介 教育総務課主査 星 井  絵 名 

 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 令和元年度宮城県教育委員会・市町村教育委員会教育懇話会県央圏域

会議について 

② 本市の教育活動の状況について 

5 教育部長報告 

① 市議会定例会等について 

6 議案 

① 議案第 8 号 令和元年度塩竈市教育功績者表彰について 

7 その他報告 

① 塩竈市文化財保護審議会について 

② 塩竈市生涯学習センター審議会について 

8 閉会 



1 開会 午後 1時 30分 

 

2 前回会議録委員の署名 

太田委員から報告、承認 

 

3 会議録署名委員の指名 

池野委員と佐浦委員を指名 

 

4 教育長報告 

(1)髙橋教育長から、以下のことについて報告 

① 令和元年度宮城県教育委員会・市町村教育委員会教育懇話会県央圏域

会議について 

② 本市の教育活動の状況について 

〔主な質疑〕 

太田委員 コラソンで創作したものを昨年までは購入するなどの協力をし

ており、活動を支えてきた仲間も増えていたが、今年はその呼

びかけがなかった。問い合わせてみたら、時期が終わってしま

っていたようだった。継続した活動で、認知度が上がることが

できるので、次はぜひ声をかけてほしい。 

髙橋教育長 調理実習の材料費を調達するなど、創作品の頒布によって活動

の幅が広がってきた経緯もあるので、継続してお声をかけさせ

ていただく。 

 

5 教育部長報告 

(1)阿部教育部長から、以下のことについて報告 

① 市議会定例会等について 

 

6 議案 

(1)佐藤教育総務課長から、以下のことについて説明 

① 議案第 8 号 令和元年度塩竈市教育功績者表彰について 

 

〔議決〕全会一致で可決 

 

 

 

 



7 その他報告 

(1)伊藤生涯学習課長から、以下のことについて報告 

① 塩竈市文化財保護審議会について 

② 塩竈市生涯学習センター審議会について 

 

〔主な質疑〕 

  佐浦委員 センター審議会の質疑について、不登校の子どもの参加につい

て問われたようだが、質問者の意図に沿った回答ができたのか。

コラソンの活動を知っていての質問だったのか。 

  高橋教育長 美術的活動で自閉症などの子どもたちが能力を発揮する事例

があるので、杉村美術館にはそういったプログラムがあるの

か、という質問だったと解釈している。美術館の指定管理で

はその点を求めていないため、コラソンの活動を紹介した。 

 

8 閉会 午後 2時 30分 

 

≪会議録署名委員≫ 

２番委員 

（池野委員） 

 

 

４番委員 

（佐浦委員） 


